

Benoît Fournier, ing.
Nord-Est

Bonjour à tous les membres de la région Nord-Est. Je m'appelle Benoît Fournier, et c'est avec grand plaisir que je sou mets ma candidature au poste de représentant de ma région au sein du conseil de l'AIGNB.

Je suis né dans la région de Bathurst et j'ai décroché mon diplôme en génie mécanique à l'Université de Moncton en 2014. J'ai commencé ma carrière sur la côte ouest du Canada, dans des usines de pâtes et papiers. J'ai ensuite décidé de revenir au Nouveau-Brunswick, où j'ai travaillé comme expert-conseil pendant quelques années, avant de finalement retourner au secteur industriel. Aujourd'hui, je suis directeur de l'entretien chez Scierie Chaleur. En tant qu'ingénieur, je crois qu'il est très important de promouvoir le professionnalisme et le souci du détail et de la sécurité de tous. Dans le cadre de mes fonctions actuelles et à titre de membre du comité mixte d'hygiène et de sécurité, j'estime être en mesure d'insister sur ces valeurs au sein de mon organisme.

Je suis fier d'être ingénieur et d'être un membre de l'AIGNB, et je serais très heureux d'avoir l'occasion de participer davantage aux activités de notre association. Le conseil joue un rôle important dans l'administration et la réglementation de notre association, et je crois que mon expérience diversifiée et mon enthousiasme à apprendre et à participer font de moi un excellent candidat pour ce poste. Si je suis élu, je suis persuadé que j'aurai un effet positif sur le conseil d'administration.